
 
 
30/3-15                       

CITTA'  DI  TORINO 
 

Provvedimento del Consiglio Circoscrizionale n. 3 
"San Paolo, Cenisia Cit Turin, Pozzo Strada" 

 
Estratto del verbale della seduta del 

 

12 MARZO 2015 
  

Il Consiglio di Circoscrizione n. 3 "San Paolo, Cenisia Cit Turin,  Pozzo Strada" convocato    nelle  

prescritte  forme in  1^ convocazione   per  la   seduta  d’urgenza  del 12 marzo 2015,  alle ore  

18,30 nell'aula consiliare in C.so Peschiera 193  presenti, oltre al  Presidente  Francesco 

DANIELE, che presiede la seduta,  

  i Consiglieri: BELLO, BOLOGNESI, BOSTICCO, CANELLI, CARDILE, CASCI OLA,  

DONNA,  FURNARI, GENINATTI TOGLI, GRASSANO, IANNETT I, MAGAZZU’,  

MAGGIORA, MILETTO, NOCCETTI, RUSSO, STALTERI, STEFA NELLI, TORCHIO, 

TROISE e VALLE.  

 
In totale, con il  Presidente,   n. 22 Consiglieri. 
  
 
Assenti i Consiglieri: OLMEO, PAOLI e PILLONI.  
 

 
Con l'assistenza del Segretario Dr. Francesco DANTE 
 
ha adottato in 
 

SEDUTA PUBBLICA 
 

 
il presente provvedimento così indicato all'ordine del giorno: 

 
 

ORDINE DEL GIORNO DEL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRI ZIONE AVENTE AD 
OGGETTO: “SCUOLA SECONDARIA DI I GRADO BERNARDINO D ROVETTI 
DELL’I.C. RACCONIGI DI TORINO. 
 
 
 
 
 
 



Il Consiglio della III Circoscrizione 
 

PREMESSO  
 

• Che la scuola secondaria di I grado Bernardino Drovetti, per molti anni, ha 
contribuito in modo incisivo alla formazione di numerose generazioni di 
preadolescenti dei quartieri della nostra Circoscrizione; 

• Che, purtroppo, negli ultimi anni, la fiducia dei genitori/cittadini del nostro territorio 
verso questa scuola è palesemente svanita, a tal punto che oggi è a forte rischio la 
stessa sopravvivenza della Drovetti 

 
VERIFICATO CHE 

 
• Nonostante l’ex Presidente Valle, in documenti scritti indirizzati alle autorità 

scolastiche competenti (8/4/2014 e 21/7/2014), avesse rappresentato in modo 
chiaro e incisivo la grave situazione didattico-disciplinare nella quale versava la 
scuola in oggetto, giungendo a considerare  “indifferibile intervenire per riportare 
serenità nella comunità scolastica e nel quartiere, ricostruendo da zero gli organici 
di professori e dirigenza”; 

• Nonostante anche l’attuale presidente Francesco Daniele, dopo aver incontrato su 
loro richiesta, genitori e docenti della scuola, abbia ribadito la gravità della 
situazione ai competenti Assessori al Sistema Educativo della Città di Torino e della 
Regione Piemonte; 

• Nonostante gli uffici Scolastici  regionali e provinciali siano stati fatti partecipi 
dell’interpellanza presentata dai Consiglieri Bolognesi e Bello (prot. 13683 del 
24/10/2014: “Grave situazione disciplinare nella scuola media Drovetti”) e 
condivisa, con interventi in aula, da numerosi colleghi di quasi tutti i gruppi 
consiliari; 

• Nonostante i giornali quotidiani torinese abbiano evidenziato, in diversi articoli, la 
gravità della situazione anche con titoli forti del tipo “in fuga dalla Drovetti: è nelle 
mani dei bulli”; 

• Nonostante nel dicembre 2014 numerosi genitori della Drovetti abbiano presentato 
un esposto scritto alle autorità scolastiche, amministrative e delle Forze dell’Ordine, 
segnalando l’inadeguatezza dell’offerta formativa, l’insicurezza nei riguardi 
dell’incolumità fisica dei loro figli e l’inutilità dei tentativi di stabilire un dialogo 
costruttivo con la dirigenza della scuola; 

• Nonostante anche vari docenti abbiano messo a parte le competenti Autorità 
scolastiche e amministrative del grave contesto didattico-disciplinare nel quale si 
trovano ad operare; 

• Nonostante non sia sfuggito alle succitate autorità che da vari anni un’altissima 
percentuale dei docenti, ogni anno, chiede e ottiene trasferimento in altra sede; 

• Nonostante l’ingente investimento di risorse pubbliche per questa scuola 
(sottoutilizzo dei docenti di strumento musicale, progetti di Enti esterni finanziati 
dalle amministrazioni locali, ecc.) si sia rivelato improduttivo; 



• Nonostante, solo nell’anno scolastico in corso, ben 14 famiglie abbiano trasferito in 
altra scuola i loro figli pur conservando la loro residenza nel nostro quartiere; 

• Nonostante il numero degli studenti iscritti alla Drovetti per l’a.s. 2015/16 sia così 
basso che, forse, consentirà la formazione di appena un’unica classe prima con un 
numero risicato di ragazzi ben inferiore all’unica prima classe attuale; 

• Nonostante siano ormai pochissimi (meno del 20%) i genitori delle due scuole 
primarie (Casati e Battisti) dello stesso I.C. Racconigi che scelgono la secondaria 
Drovetti per i loro figli e gran parte di loro preferisca iscriverli in scuole lontane da 
casa, ma affidabili dal punto di vista didattico-disciplinare; 

• Nonostante sia ormai chiaro che, nella migliore delle ipotesi, nell’a.s. 2015/16 la 
Drovetti conterà appena 4 classi (forse una prima, una seconda e due terze) con 
meno di 70 allievi; 

 
Si deve constatare un’inerzia totale delle Autorità Scolastiche competenti 

 
IL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE 3 DELLA CITTÀ DI TORINO 

 
• Esprime il più vivo rammarico per il mancato intervento degli Uffici Scolastici 

Provinciale e Regionale, pur di fronte alla gravissima situazione della scuola in 
oggetto; 

• Chiede che suddette Autorità intervengano con urgenza al fine di garantire le 
condizioni minime di serietà e agibilità didattica che consentano di scongiurare la 
chiusura definitiva della scuola secondaria di I grado Bernardino Drovetti. 

 
Il Presidente del Consiglio di Circoscrizione pone in votazione per alzata di mano il 

presente provvedimento. 
 
Risultano assenti al momento della votazione i Consiglieri Cardile e Miletto 
 
Accertato e proclamato il seguente esito: 

 
Presenti  e Votanti             20 
Voti  favorevoli          20 
 


